
 
 
 
 
 

UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO 
CONSELHO UNIVERSITÁRIO 

 

.52. 
FMM 

ATA DA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO 
CONSELHO UNIVERSITÁRIO DA UNIVERSIDADE 
FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO, REALIZADA NO 
DIA VINTE E OITO DE MAIO DE DOIS MIL E 
TREZE, ÀS DEZ HORAS, NA SALA DAS 
SESSÕES, LOCALIZADA NO EDIFÍCIO DA 
ADMINISTRAÇÃO CENTRAL, SEDE DA 
REITORIA, NO CAMPUS UNIVERSITÁRIO “ALAOR 
DE QUEIROZ ARAÚJO”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 
MAGNÍFICO REITOR, PROFESSOR REINALDO 
CENTODUCATTE, COM A PRESENÇA DA 
SENHORA VICE-REITORA, PROFESSORA MARIA 
APARECIDA SANTOS CORRÊA BARRETO, E 
COM A PRESENÇA DOS SENHORES 
CONSELHEIROS: MILTON KOITI MORIGAKI, 
GERALDO ROSSONI SISQUINI, GLÁUCIA 
RODRIGUES DE ABREU, JULIÃO SOARES DE 
SOUZA LIMA, MARCELO SUZART DE ALMEIDA, 
RENATO RODRIGUES NETO, SOLANGE VIANNA 
DALLORTO MARQUES (REPRESENTANDO A 
PRÓ-REITORA DE GESTÃO DE PESSOAS E 
ASSISTÊNCIA ESTUDANTIL, SERVIDORA MARIA 
LUCIA CASATE), MAXIMILIAN SERGUEI 
MESQUITA, EMÍLIO MAMERI NETO, ANTONIO 
CARLOS DOS SANTOS CRUZ E WELLINGTON 
PEREIRA. AUSENTES, COM JUSTIFICATIVA, OS 
SENHORES CONSELHEIROS: RUBENS SERGIO 
RASSELI, AMARÍLIO FERREIRA NETO E JOÃO 
LUIZ CALMON NOGUEIRA DA GAMA. 
AUSENTES, OS SENHORES CONSELHEIROS: 
CLÁUDIA MARIA MENDES GONTIJO, GELSON 
SILVA JUNQUILHO, PAULO SÉRGIO DE PAULA 
VARGAS, ZENÓLIA CHRISTINA CAMPOS 
FIGUEIREDO, AUREO BANHOS DOS SANTOS, 
BRUNO GUIMARÃES CARNEIRO, GUILHERME 
LORIATO POTRATZ, PEDRO LUIZ DE ANDRADE 
DOMINGOS E RAPHAEL RODRIGUES DE 
OLIVEIRA. 
 
Havendo número legal, o Senhor Presidente 

declarou aberta a Sessão. 01. COMUNICAÇÃO: O Conselheiro Wellington 
Pereira, com a palavra, informou que será interposto um recurso contra a forma 
como foi realizada a indicação dos representantes do corpo técnico-administrativo 
em educação deste Conselho junto à Comissão Especial que visa à atualização do 
Estatuto e do Regimento Geral da UFES. O Conselheiro Geraldo Rossoni Sisquini, 
com a palavra, externou sua insatisfação em relação à assistência técnica 
prestada junto aos prédios do Centro Tecnológico desta Universidade, bem como 
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em relação à qualidade do material adquirido para a realização de tais serviços de 
assistência. 02. EXPEDIENTE: O Conselheiro Paulo Sérgio de Paula Vargas, com 
a palavra, em seu nome e em nome dos Conselheiros Geraldo Rossoni Sisquini, 
Gláucia Rodrigues de Abreu, Marcelo Suzart de Almeida e Milton Koiti Morigaki, 
fez a leitura do seguinte pedido de regime de urgência, in verbis: “EXMO. SR. 
PRESIDENTE DO CONSELHO UNIVERSITÁRIO. Senhor Presidente, Solicitamos 
a Vossa Magnificência que o processo abaixo-relacionado, constante da pauta da 
Sessão Extraordinária deste Conselho do dia 28 de maio de 2013, seja analisado 
por esta plenária em REGIME DE URGÊNCIA: PROCESSO Nº 5.923/2013-00 – 
GABINETE DO REITOR –Resolução Conjunta n° 02/2013 – Conselhos 
Departamental do CCS e de Deliberação Superior do Hospital HUCAM. Pareceres 
das Comissões de Legislação e Normas, Orçamento e Finanças e de Assuntos 
Didáticos, Científicos e Culturais. Relator: Conselheiro Paulo Sergio de Paula 
Vargas. Sala das Sessões, 28 de maio de 2013. Gláucia Rodrigues de Abreu. 
Conselheira. Geraldo Rossoni Sisquini. Conselheiro. Marcelo Suzart de Almeida. 
Conselheiro. Milton Koiti Morigaki. Conselheiro. Paulo Sérgio de Paula Vargas. 
Conselheiro”. Após diversas discussões entre os Conselheiros presentes, o 
Conselheiro Paulo Sérgio de Paula Vargas retirou o pedido de urgência 
supracitado. Não houve, desta forma, pedidos de exclusão, inversão ou de 
urgência. 03. ORDEM DO DIA: 03.01. PROCESSO Nº 5.923/2013-00 – 
GABINETE DO REITOR – Projeto de Resolução que visa estabelecer normas 
para a escolha do Superintendente do Hospital Universitário “Cassiano Antonio 
Moraes” (HUCAM) junto à Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares (EBSERH), 
bem como requisitos para candidaturas ao mencionado cargo. O Conselheiro 
Paulo Sérgio de Paula Vargas, com a palavra, fez a leitura de seu parecer e do 
parecer conjunto das Comissões de Assuntos Didáticos, Científicos e Culturais, de 
Legislação e Normas e de Orçamento e Finanças, favoráveis ao referido Projeto 
de Resolução. Após diversas discussões entre os Conselheiros presentes, o 
Conselheiro Emílio Mameri Neto, com a palavra, pediu “vistas” do presente 
processo, tendo seu pedido sido deferido pelo Senhor Presidente. 04. PALAVRA 
LIVRE: Não houve. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente declarou 
encerrada a Sessão às onze horas e cinco minutos. Do que era para constar, eu, 
Sebastião Sávio Simonato, secretariando os trabalhos, lavrei a presente Ata que, 
após lida e aprovada, segue devidamente assinada por mim e pelos Senhores 
Conselheiros presentes. 


